

PDI detuvo a 2.916 personas el año pasado en la región de Valparaíso

En el marco de la celebración de los 91 años de la creación de la Policía de Investigaciones de Chile, el jefe de la Región Policial de Valparaíso, prefecto inspector Guillermo Gálvez Carriel, entregó la tradicional Cuenta Pública junto a la comunidad y dio a conocer los principales resultados policiales de la gestión del periodo 2023.

Destacó las acciones policiales desarrolladas, las que permitieron detener a 2.916 personas requeridas

por la justicia, prueba de ello es el trabajo realizado por las Brigadas de Homicidios, las que tuvieron un 94% de efectividad en su gestión y lo materializado por las Brigadas Antinarcoóticos y contra el Crimen Organizado de la región, las que sacaron de circulación droga avaluada en más de 134 mil millones de pesos.

Además, en su discurso, valoró la decisión del director general Eduardo Cerna Lozano de crear Brigadas de Lavado de Acti-

vos en todo el país, indicando que Valparaíso no es la excepción, que ya está funcionando y que cuenta con oficiales especializados en delitos económicos, narcotráfico e inteligencia, y que estas unidades buscan empobrecer a la delincuencia para que no pueda seguir operando, evitando así su poder de articulación.

Finalmente, en esta ceremonia se realizó la entrega de condecoraciones para los funcionarios que cumplieron 20 y 30 años

de servicio, además, del Premio a la Excelencia en la Investigación Criminal, donde se reconoce la impecable gestión policial de 30 unidades del país, que se han destacado por su contribución a la Seguridad Pública y Ciudadana, distinguiendo en esta ocasión la labor de la Brigada Investigadora de Delitos Contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural Valparaíso, por su trabajo en la resolución del incendio que afectó a Viña del Mar en diciembre de 2022. 🌟